

Ich habe mal das Wachstum meiner 2012er SHP (Sibirischer Hauspaprika) mit denen von 2008 verglichen. Die Aussaat hatte ich 2008 auch Mitte März durchgeführt. Wir haben also gleiche Startbedingungen. Leider sind die 2012er SHP wesentlich geringer entwickelt. Die Verzweigungen sind weniger stark ausgebildet, die Pflanzen sind eher hoch geschossen. Sie haben weniger Blüten als die 2008er und auch das Blattwerk ist nicht so dicht wie bei den 2008er. Da gibt es noch eine Menge Nachholbedarf. Das wollte ich eigentlich nicht mit Dünger erreichen, weil ich die 2008er auch nicht gedüngt hatte.